



L'émission « Club d'Elites » sur Vision 4 ce dimanche, a été le théâtre d'un incident inattendu. Le Pr Jean Bahebeck, médecin, universitaire, activiste et homme politique camerounais, a vivement réagi face au modérateur de l'émission, le journaliste Philip Boney.

Lors d'un débat sur le combat de Ruben Um Nyobe, 65 ans après sa mort, le Pr Bahebeck, se réclamant Upéciste fondamentaliste, a exprimé son mécontentement de manière abrupte. Sa réaction, qualifiée de « barbare » par certains, a été largement dénoncée sur les réseaux sociaux.

Les propos du Pr Bahebeck, « je peux te gifler » et « mouff...Chien », ont suscité une vague d'indignation, mettant en lumière la nécessité d'un débat respectueux, même en cas de désaccord profond.

Le comportement du Pr Bahebeck a non seulement choqué les téléspectateurs, mais a également jeté une ombre sur la discussion sérieuse et nécessaire autour de la figure de Ruben Um Nyobe.

Au lieu de se concentrer sur les idées et les arguments, l'attention a été détournée vers un incident regrettable. Cet événement rappelle que, quelles que soient les passions et les

convictions personnelles, le respect de l'autre est un principe fondamental dans toute discussion. Il est à espérer que cet incident servira de leçon pour les futurs débats.
